

El alumnado de 2º curso de Administración y Dirección de Empresas ha visitado ALCOA

21/04/2009

El alumnado de 2º curso de Administración y Dirección de Empresas, visitó el 7 de abril la empresa ALCOA ubicada en Amorebieta.

El objetivo de la visita fue el de analizar varios aspectos de la gestión de costes.

El grupo que visitó ALCOA, tuvo la oportunidad de compartir su tiempo con el Director General, el Controles y un grupo de trabajadores. Además, Alaitz Aranzabal, una alumna que está realizando su proyecto final de carrera en ALCOA estuvo también con el grupo para darles algunas explicaciones.

La recepción al grupo por parte de ALCOA fue inmejorable.

